

EN BREVE

PATINAJE DE VELOCIDAD

Cuatro medallas asturianas en el Europeo

J. L. C. Los patinadores asturianos lograron cuatro medallas en el Europeo de patinaje de velocidad que se disputa en L'Aquila (Italia) tras la celebración de la competición de pista. La de circuito arrancará hoy. La primera de las preseas corrió a cargo de Andrea Fernández Tuero (Astur Patín), que logró el bronce en 200 metros dual. Las dos siguientes las obtuvo Jorge Vega (Siero): una en 5.000 metros eliminación y otra en 1.000 metros esprint.



De izquierda a derecha, Aitana González, Andrea Fernández, María Balsa y Jorge Vega, con las medallas logradas hasta el momento. e. c.

La última llegó en la carrera de 3.000 metros relevos a la americana, en la que Aitana González (Club Patín Pelayo) y María Balsa (Sada Patín) alcanzaron el subcampeonato. En la modalidad de

circuito, que arrancará esta mañana, Andrea Fernández Tuero, Jorge Vega, Aitana González, María Balsa y Alba Antolín tienen opciones de subirse al podio en distintas pruebas.

BALONMANO

Partidos en homenaje a Roncero y Mateos

J. L. C. El Grupo IMQ y la Atlética Avilesina, de Primera División, disputarán a las siete de la tarde, en el Braulio García, el partido homenaje al exseleccionador José Antonio Roncero. Dos horas antes, en el mismo escenario, se celebrará el encuentro en memoria a José Antonio Mateos, responsable de la sección de balonmano grupista, entre las anfitrionas, campeonas de la Liga Territorial sénior femenina, y el Siero Deportivo, de la División de Honor Plata. Por otra parte, el Finetwork Gijón y el Ademar B empataron (35-35) en duelo amistoso.

ATLETISMO

Más de 300 corredores en la Subida a la Campa

C. SÁNCHEZ. Más de 300 corredores tomarán la salida en el Cross Subida a la Campa Torres, que a partir de las once de esta mañana celebrará su trigésimo segunda edición. La prueba, organizada por el Santa Olaya, contará con un buen número de los fondistas más destacados de la región, como Youssef Benkert y Paula González, entre otros, que tendrán que recorrer una distancia de 12 kilómetros sobre su exigente y tradicional trazado, con salida en el club fabril, desde donde se dirigirán al alto gijónés para regresar a la entidad fabril.

La mejor base se reúne en el Villa de Gijón

BALONCESTO

El torneo infantil de categoría nacional que organizan el Gijón Basket y el Fodeba se disputará este fin de semana en el Palacio de Deportes.

FRAN GAYO

GIJÓN. El Palacio de Deportes albergará este fin de semana la segunda edición del Torneo Nacional Infantil Villa de Gijón de baloncesto, que organizan conjuntamente el Gijón Basket y el Fodeba, con la colaboración del Patronato Deportivo Municipal. Representantes de estas tres entidades fueron los protagonistas del acto de presentación ayer en el Ayuntamiento de Gijón.

Participarán en esta competición de base más de 100 niños y niñas pertenecientes a seis clubes de cuatro comunidades autónomas diferentes: Cantabria, Galicia, País Vasco y Asturias. En



Iván Petrovich, Tuero y Pedro Díaz Ferrer, durante la presentación de la competición. ALBERTO SÁNCHEZ

la categoría masculina competirán el Piélagos, el Colindres, Culleredo y Getxo, además del Gijón Basket que actúa como conjunto anfitrión.

Por su parte, en la versión femenina saltarán los citados equipos cántabros y vascos, así como las gijonesas del Fodeba.

El torneo comenzará el sábado,

a las diez de la mañana, en una intensa jornada, que se prolongará hasta las ocho de la tarde.

El segundo día de competición será el domingo con encuentros

de forma ininterrumpida desde las diez de la mañana hasta el mediodía. Los partidos se celebrarán en la pista central y en la cancha auxiliar del Palacio.

José Ramón Tuero, concejal de Actividad Física y Deporte y Medio Rural del Ayuntamiento de Gijón, comenzó el turno de intervenciones recordando la buena labor de cantera realizada tanto por parte del Gijón Basket como por el Fodeba. A continuación intervino Iván Petrovich, presidente del Gijón Basket, que incidió en la idea de «afianzar este torneo durante los próximos años como una referencia importante en Asturias».

Por último, Pedro López-Ferrer, máximo mandatario del Fodeba, resaltó la intención de organizar un torneo en el que participen equipos de otras comunidades, para que los canteranos de Gijón Basket y Fodeba «puedan crecer a nivel competitivo».

La presentación de los clubes participantes se realizará al intermedio del amistoso que enfrentará al Corinto Gijón Basket como el Alimerka Oviedo Baloncesto de LEB Oro, que se celebrará en el Palacio de Deportes, en jornada sabatina, a partir de las siete de la tarde.

El Desafío Gijón-Oviedo celebra su tercera edición

GOLF

El torneo se celebrará el 13 y 14 de septiembre en el campo municipal de El Tragamón, donde rivalizarán un equipo sénior de cada ciudad

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Vuelve el Desafío Gijón-Oviedo de golf sénior. Esta temporada se disputará los días 13 y 14 de septiembre en el campo

municipal de El Tragamón. La rivalidad deportiva entre Gijón y Oviedo ha hecho correr ríos de tinta en casi todas las disciplinas y, desde hace tres temporadas, el Club Albatros hace posible que ambas ciudades también midan fuerzas en los 'greens'.

La prueba ha cobrado fuerza entre los jugadores de ambas ciudades y, desde que el pasado año Gijón lograse el triunfo en Las Caldas, estaban esperando a saltar de nuevo al campo en una nueva convocatoria.

El torneo fue presentado ayer



Arriba, Óscar Flórez, Marco Mortera, José Javier Medina, y, abajo, Jesús González-Galatea, José Ramón Tuero y Jorge Medina. ALBERTO SÁNCHEZ

en el Ayuntamiento de Gijón, donde José Ramón Tuero, concejal de Actividad Física y Deportes, estuvo acompañado de Jorge Me-

dina, alma máter del Desafío y capitán del equipo gijónés, y de Jesús González-Galatea, que liderará la formación ovetense.

No es nada fácil organizar una competición como esta que cuenta con veintiocho jugadores en cada formación, de los que cuatro serán de primera categoría y ocho de cada una de las de segunda, tercera y cuarta.

Asimismo, el torneo se disputará en la modalidad 'match play', jugando por parejas en la primera jornada, para dar paso a enfrentamientos individuales en la clausura, lo que asegura incertidumbre y emoción hasta el último hoyo.

Gijón ha dominado en las dos anteriores ediciones, aunque el equipo de Oviedo acude a El Tragamón dispuesto a romper su hegemonía, a pesar de ser conscientes de que los locales cuentan con una potente formación.